

大津小便り

平成二十八年
六月二十四日
文責 吉良智

友情・努力・笑顔
今こそ一致団結
心一つに

大津つ子 がまだせ熊本

校長室の胡蝶蘭（こうとうらん）

運動会が大成功に終わり、いよいよ、子どもたちは次のステップに進みます。つまり、六年生をリーダーにした「安心・安全で楽しい学校づくり」への行動化です。

六月六日（月）に本年度最初の委員会活動を実施し、今年の取組内容を決めました。そして、翌週の十三日（月）の昼の放送で（体育館が使用できないため）、各委員会の取組を全校に発表したところです。

児童会役員は、朝のあいさつ運動を始めています。この前の雨の日には、「今日は、栽培委員会での草取りは中止します。」と言う残念な連絡が聞こえてきたり、「図書委員会からの貸し出しの放送が聞こえてきたり、それぞれの委員会が動き出しました。

校長室には、胡蝶蘭のかわいい鉢が二鉢あります。三年前に頂き、肥料もあげず水しかやらないのに、毎年かわいい花が咲いていました。今年も、三月頃から咲き出していました。ですが、地震で二鉢とも床に転げ落ちてしまいました。一鉢は鉢が割れ、もう一鉢は、葉が大きく裂け、花も折れてしましました。（左下写真）「枯れるかも」と思いながら水をあげていましたが、何と一本の花芽が伸び出し、ぐんぐんと育ち、今は、かわいいピンクの花を咲かせています。葉は裂けたままですが、新しい葉つばも大きく育ちました。（左上写真）

ひどく傷ついたのに、負けずに、もう一度花を咲かせた校長室の胡蝶蘭です。

その生命力に脱帽です。私達にエールを送つてくれているような気さえします。

福島市の庭坂小学校からは、応援メツセージ付きのうちわが三百枚近く送られてきました。南阿蘇西小学校と分け合いました。また、熊本市在住の山口りえこさんからは、自作のCDを二枚頂きました。ジャズ風の軽やかな曲風で、給食時に活用予定です。

校内人権月間として、心のアンケートや人権学習を全学年で取り組んでいます。保護者の皆様で、気になります。ことがあればお知らせを。

「いじめ防止」・・校内人権月間中・・



そうです。多くの皆さん
エールを送つて頂いていいんです。
感謝の気持ちでいいんです。
近く、東京の香川に
小学の五年生からも、香川に
校の五年生への応援メッセ本取ぱまに
いじと義援金が送付され
くる予定です。大津小のたてセ本取ぱまに
がめに、どんなお金の使い方
が出来るか、五年生に提案してもらうことにし
ます。人との絆を大切にしていきたいです。



届けられた応援の声、そして義援金
・・ありがとうございます

さらに、二十二日（水）の昼頃、ロアツソの選手と森川選手が本校に来校されました。近くまで来たのでと言うことでした。昼休みでしめたので、本校職員の案内で、いくつかの教室を訪問されました。子どもたちは大喜びでした。また時間を調整して、Jリーガーと一緒に来て

